



Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 3

Nr.: A 20/0572-01

Status: öffentlich

Datum: 30.07.2020

Erneuerung der Haltelinien an den Ampeln auf dem Fahrradweg und der roten Fahrradwegüberquerungen an den Querstraßen auf beiden Seiten der Straßburger Allee

Antrag der CDU-Fraktion

Beratungsfolge:

Gremium:

BV 3

Datum:

14.08.2020

Status:

Ö

Zuständigkeit:

Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die CDU Fraktion in der BV 3 beantragt:

Die Haltelinien an den Ampeln auf dem Fahrradweg und die roten Fahrradwegmarkierungen an den Querstraßen auf beiden Seiten der Straßburger Allee werden erneuert.

Es wird angeregt, die roten Fahrradwegüberquerungen noch zusätzlich mit einem Fahrradsymbol zu versehen.

Sachverhalt:

Viele Bürger und Autofahrer berichten, dass es an diesen Stellen immer wieder zu „Beinahe-Unfällen“ von Kraftfahrzeugen und Radfahrern kommt, da die Haltelinien auf dem Radweg und auch die roten Fahrradquerungen schon sehr verblasst oder gar nicht mehr erkennbar sind.

Neue Markierungen würden diese Gefahrenstellen besonders bei Abbiegevorgängen der Kraftfahrzeuge entschärfen.

Elke Oesterwind
Fraktionsvorsitzende der CDU-Fraktion in der BV 3